                                                         ПРАВИЛЬНЫЕ ГЛАГОЛЫ
Вторая и третья формы правильных глаголов образуются путем прибавления окончания -ed к инфинитиву глагола без частицы to (т.е. к первой форме глагола), при этом применяются следующие правила орфографии: 
· если в конце глагола стоит буква -e, то она выпадает при добавлении окончания –ed
           to live - I lived
           to work - I worked
· если глагол заканчивается на согласную с последующей буквой y, то конечная буква y меняется на i при добавлении окончания –ed
          to study - I studied
· если глагол заканчивается на краткую ударную гласную с последующей согласной, то конечная согласная удваивается при добавлении окончания -ed
           to stop - I stopped 

                                         Форма с окончанием -ing
Форма с окончанием -ing - причастие настоящего времени (Причастие I), которое участвует в образовании времен группы Continuous. 
При образовании -ing формы глаголов применяются следующие правила орфографии:
· если в конце глагола стоит нечитаемая буква -e, то она выпадает при добавлении окончания –ing
           to live - living
· конечное буквосочетание -ie меняется на y при добавлении окончания –ing
           to die - dying
· если глагол заканчивается на краткую гласную с последующей согласной, то конечная согласная удваивается при добавлении окончания –ing
 to sit - sitting
           to work - working 

           to study - studying




                                    ПРИМЕРЫ ПРАВИЛЬНЫХ ГЛАГОЛОВ

· help – helped
· like -liked
· play – played
· clean – cleaned
· copy - copied
· carry – carried
· stop – stopped
· want – wanted
· work – worked
· wash – washed
· dress – dressed
· cook – cooked
· water – watered
· watch – watched
· study – studied
· plant – planted
· stay – stayed
· need – needed
· kiss – kissed
· talk – talked
· start – started
· finish – finished
· explain – explained
· enjoy – enjoyed
· discuss – discussed
· discover – discovered
· develop – developed
· describe – described
· decide – decided
· climb – climbed
· believe – believed
 

